

## Sponsorenlauf erbringt knapp 7500 Euro



Manche wuchsen über sich hinaus und motivierten sich gegenseitig zu weiteren Runden. Elke Horn, Rektorin der Grundschule am Fürholzer Weg

*Neufahrn* – „Alle unsere Schulkinder gaben ihr Bestes“, freute sich am Ende des Sponsorenlaufs Elke Horn, Rektorin der Neufahrner Grundschule am Fürholzer Weg. So kam die stolze Summe von 7425 Euro zusammen.

Schauplatz des Laufs war das Neufahrner Stadion. Und dort tat sich an diesem Vormittag sportlich Beeindruckendes: „Manche wuchsen über sich hinaus und motivierten sich gegenseitig zu weiteren Runden“, sagte Horn. Auch einige Eltern und Lehrer ließen es sich nicht nehmen und liefen mit.

Wie schon im Vorjahr wird ein Teil des Spendengelds (3000 Euro) der Partnerschule in Amalbas (Nepal) zugute kommen. Auf der Homepage [www.nepalmyhome.com](http://www.nepalmyhome.com) kann verfolgt, wohin die Spendengelder fließen und was damit bewerkstelligt wird. Elke Horn: „Einen weiteren Teil, ebenfalls 3000 Euro, spenden wir an das Straßenkinderprojekt Camm nach Brasilien.“ Wie die Schirmherrin Domitilla Barros der Schule berichtet habe, wurde Brasilien von schweren Fluten und daraus resultierenden Erdbeben heimgesucht, bei denen zahlreiche Gebäude in den Favelas zerstört wurden. Barros wird die Neufahrner Grundschule am Fürholzer Weg demnächst besuchen. „Dann erfahren wir aus erster Hand, wie unsere Spenden zur Hilfe vor Ort eingesetzt wurden“, so die Schulleiterin.

Der Rest der gesammelten Spendengelder kommt der Schule selbst zu Gute. Deshalb wollen sich Horn und Co. noch einmal bei den Sponsoren „für deren enorme Spendenbereitschaft“

bedanken. „Vor allem aber bedanken wir uns bei unseren Schulkindern für ihren überwältigenden Einsatz und die vielen Runden, die sie gelaufen sind“, so die Rektorin. ft

Quellenangabe: Freisinger Tagblatt vom 14.07.2022, Seite 40